
監査公表第１０号  

 

 地方自治法第１９９条第２項及び第４項の規定に基づき次のとおり監査

を実施したので、同条第９項の規定によりその結果を公表する。  

 

  令和２年１０月２６日  

 

新城市監査委員  原  義 弘 

新城市監査委員  下 江 洋 行 

 

第１ 監査種別  

   定例監査・行政監査  

 

第２ 監査の対象  

   教育部  

    教育総務課、学校教育課、生涯共育課  

 

第３ 監査に当たった監査委員  

   原義弘、下江洋行  

 

第４ 監査の期間  

   令和２年８月２４日～令和２年１０月２３日  

 

第５ 監査の方法  

監査実施計画に基づき上記部局に係る今年度実施されている事務事業

について、あらかじめ提出された監査資料をもとに法令、計数は勿論、

事業の有効性、効率性、経済性、重点施策実施状況等に留意して聴取を

行った。また、業務執行状況等について確認するため、所管施設の現地

査察を実施した。  

 

第６ 監査の結果  

事務処理及び事業の執行については、概ね適正に処理されていると認

められた。なお、軽易な事項についてはそれぞれ監査の過程において触

れたところであるが、以下の項目を意見として発表する。  

監査結果に対する是正措置や検討状況等については、この報告の受領

日から概ね３か月を目処に通知されたい。  

  



教育部  

【教育総務課】  

指摘事項  

小中学校における備品管理について、年１回点検を行うこととされて

いるが、点検済の報告が校長まで上がっていないように思われる。各校

長や教育総務課においても文書により点検したことが確認できるよう仕

組みを検討されたい。  

 

意見  

１ 各学校施設の老朽化が進んでおり、大規模な修繕や改築が必要となっ

てきている。計画的に進められるよう、早急に改修等の中長期計画を策

定されたい。  

 

２ 学校給食費の会計管理が学校現場で教職員の負担となっている。共同

調理場の稼働に合わせて、学校給食費の公会計化を進められたい。  

 

３ 結核対策委員会の通帳は平成２２年度から入出金の移動がない。委員

会も開催されていないことから、通帳の廃止や委員会の整理について検

討されたい。  

 

４ ＩＣＴ環境整備について、今年度１人１台の端末が整備される予定で

ある。特に更新時には大きな経費が掛かるので、国、県に財政支援につ

いて働きかけられたい。  

 

【学校教育課】  

意見  

１ 不登校児童生徒への対応について、あすなろ教室など相談業務の充実

を図られたい。  

 

２ 学校評議会制度について、評議会委員の意見だけでなく、地域から幅

広く声を聴いて意見を吸い上げ、それらの意見を学校教育課で取りまと

め、全学校へ情報共有されるような仕組みを検討されたい。  

 

【生涯共育課】  

指摘事項  

１ 課の備品及び各施設保管の展示資料等も含む備品の管理体制について、

点検記録が不明である。確認のための点検記録を整備されたい。  

 

意見  

１ 各所管施設が老朽化している。計画的に修繕や改修が進められるよう

中長期的な改修計画を立てられたい。  

 



２ 本市は歴史的財産が豊富であるので、若い世代にも来ていただけるよ

うＳＮＳなども使い、しっかりＰＲされたい。  

 


